

RESTRICTION BUDGETAIRE : AH BON ?? !!

Dans la série YACAF y faut qu'on..., le bilan social va à l'encontre de cet adage.

En effet, alors que les Grands YAKAF ne cessent de nous expliquer qu'il y a des restrictions en matière de tout, y compris en matière de frais de personnel, les dix plus fortes rémunérations de la CAF (donc celles de ceux qui prônent ce serrage de ceinture) ont progressé de 11% entre 2007 & 2008.

Madame KAFEINE qui gagne 1500 euros bruts par mois va être heureuse d'apprendre que le salaire moyen des dix plus grosses rémunérations est passé de 60.079 Euros à 67.070 Euros (au CNEDI, de 53.172 à 59.021 Euros).

6500 Euros d'augmentation par an, et ce n'est qu'une MOYENNE, pas mal en période de vaches maigres !!!

De son côté, Mme KAFEINE a bénéficié de dix points de compétence pour récompenser sa compétence au travail ce qui représente un peu plus de 70 Euros.

Mr KAFECONCERT, a eu 2 points supplémentaires, ses points d'expérience comme ils disent dans la classif. (14 euros - heureusement en multipliant par quatorze, il obtient 196 euros de plus par an, enfin en net cela ne représente même pas 150 euros, mais c'est la crise !!)

Par expérience, Mme KAFEINE & Mr KAFECONCERT, ils savent bien que l'on se fiche d'eux quand on parle de restriction.

Pourtant, ils acceptent des conditions de travail pas toujours acceptables, ils ont fait des heures supp pour le RSA, lors des entretiens ils ne sont pas souvent respectés...

Mais ce n'est pas tout car restriction budgétaire oblige toujours, ces dix plus gros YAKAF en terme de salaires, ils ont droit à ce qu'ils appellent la part variable grâce au travail de Mmes KAFEINE et Mrs KAFECONCERT.

Les grands YACAF comptent toujours sur vous pour que vous compreniez que la restriction s'adresse à vous mais pas à eux....

***La motivation
est une perversité
utile pour ceux qui ne
savent pas rémunérer.***

